



Les responsables d'Haïti Fashion Week ont lancé jeudi à l'hotel Karibe la 4e édition de la mode qui se déroulera du 5 au 8 novembre sous le thème de « Nourrir Haïti » avec la participation de la designer internationale Stella Jean (Marraine de cette édition).

« Cette année, Haïti Fashion Week veut rendre hommage à l'agriculture et a fait choix du ministère de l'agriculture pour patronner cette édition. Différents musiciens seront présents et toutes les soirées seront animées par des défilés », a martelé Maguy Durcé, responsable d'Haïti Fashion Week.

Garçons, filles défilent durant les 4 jours pour démontrer non seulement les talents des designers haïtiens et étrangers mais pour montrer au monde entier l'intelligence et la beauté des produits locaux à travers des vêtements.

La marraine de cette 4e édition, Stella Jean, a souligné qu'à travers la mode, Haïti pourrait renaître car elle représente la réalité esthétique et commerciale.

Le représentant de la France dans le pays, Jean Mathieu de l'Institut Français a souligné l'idée

Haïti-Société-Fashion : « Nourrir Haïti » à travers la mode

Écrit par EV/HPN

Vendredi, 06 Novembre 2015 13:55

pertinente des responsables de HFW de délocaliser cette activité le second jour à son institut qui fête ses 40 ans. Et profite pour féliciter tous les membres de Fashion Week pour leur dynamisme et leur stratégie de promouvoir la beauté haïtienne à travers la mode.

Après avoir offert un défilé de mode à Milan, Paris et à New York, les responsables offrent 4 jours de défilée de mode aux haïtiens.

Le lancement du prix « haute couture Anne-Marie Desvarieux 2016 » et l'inauguration de l'atelier ModAyiti se feront à cette édition.

Esther Versière